



Nombre de alumno:

Áldrin Martín ordeñes Villatoro

Nombre del profesor:

Ana Gabriela Villafuerte Aguilar.

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Materia:

Equinos

Grado: "5"

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero de 2021.

Equinos

-.SARNAS

es una infección de origen parasitario, que viene provocada por un tipo de ácaro, el cual incide sobre la piel del equino causando heridas que, en caso de infectarse, pueden presentar una mayor gravedad.

Existen tres tipos de sarna:

- sarcoptica
- sarna en los pies
- psoroptica

-PODODERMATITIS

se desarrolla tras una lesión de la piel situada en el espacio interdigital. Este tipo de lesión representa una puerta de entrada a las bacterias, lo que permite que la infección se extienda rápidamente al tejido conjuntivo de toda la región digital.

El tratamiento son con antibióticos sistémicos, Ceftiofur, Sulfas, Oxitetraciclinas. tratamiento oral Zinc, sobre todo si la alimentación presenta carencias en Zinc, y vitamina A.

-HEBRONEMIASIS

es una enfermedad causada por parásitos del genero Habronema sp., los cuales cumplen su ciclo en la mucosa gástrica del equino; este parásito requiere de un hospedador intermediario como moscas, que puede ser la Musca domestica o Stomoxys calcitrans.

El tratamiento se basa principalmente en el uso de antihelmínticos, los cuales pueden ir acompañados de antiinflamatorios y pomadas preparadas, pero un aspecto muy importante a tener en consideración es hacer un adecuado manejo ambiental por medio del control de la mosca

